



平成31年2月27日

飯館中学校のみなさんへ

みなさん、初めまして。私たちは、喜多方市立第一中学校の生徒会本部です。

喜多方一中の生徒会では、5年前より「千羽鶴プロジェクト」を立ち上げました。思いやりの輪を広げていくために、全校の協力で折り上げた鶴を千羽鶴にまとめ、被災された学校のみなさんや、地域の介護施設などに贈ろうというものです。昨年度は、「小高中学校」に鶴を届けさせていただき、私たちも同じ福島県の仲間としてできることを真剣に考える機会となりました。こうした取り組みを、今後も継続していこうということで、今年も全校生に鶴を折ってもらいました。

今回、飯館中学校のみなさんに千羽鶴をお届けする機会をいただき、生徒会としてもとても嬉しく思っています。お贈りする千羽鶴は、決して上手ではありませんが、喜多方一中生が心を込めて折らせていただきました。この鶴が、少しでもみなさんを笑顔にするとともに、飯館と喜多方をつなぐ架け橋となってくれることを期待しています。これを機会に、いろいろな場面で交流を深められれば、私たちも嬉しく思います。

ここ会津は、浜通りのみなさんより震災の被害も少なく済みましたが、そちらは今も大変な思いをしているのではないのでしょうか。同じ福島県民としてふるさとに誇りを持ち、これからも支え合い笑顔の輪を広めていきましょう。

喜多方市立第一中学校 生徒一同

生徒代表 池亀 快



左上から

庶務：高橋 由奈

庶務：武藤 凱

書記：岩原 凌雅

庶務：清野 陽平

副会長：石田 あめり

会長：池亀 快

副会長：平野 愛大

